

## **Empresarios de Cauca obtuvieron más créditos este año**

**Popayán, 10 de diciembre de 2014 (Prensa Bancóldex).** Más de un 100 por ciento ha aumentado la solicitud de créditos por parte de los empresarios en Cauca con el desembolso de 40.548 millones de pesos entre enero y noviembre de 2014 y con relación al mismo periodo de 2013.

Industria ha sido el sector que en su mayoría demando recursos de la entidad con 14.604 millones de pesos, dos veces más que el año pasado, en el que se otorgaron 4.122 millones de pesos. Le siguen Comercio y Transporte.

El vicepresidente Comercial del Banco, Fernando Esmeral, destacó el apoyo del Banco a las necesidades de los empresarios con mayores plazos de créditos. Esto lo demuestra el desembolso de más de 33 mil millones de pesos en créditos a mediano y largo plazo.

Popayán, Caloto, Villa Rica y Santander de Quilichao, son las ciudades y municipios con mayor utilización de las facilidades financieras ofrecidas por el Banco.

### **En Popayán se desembolsaron más de \$4 mil millones**

Más de 2 mil empresas de Popayán se beneficiaron con recursos por 4.176 millones de pesos del convenio entre Bancóldex y la Alcaldía de la Ciudad, desde abril de 2013 a septiembre de 2014.

Los sectores que demandaron más créditos fueron comercio, alojamiento y restaurantes e industria.

En total, los empresarios de la capital del Cauca demandaron recursos por 25.474 millones de pesos, entre enero y noviembre de 2014.

Fernando Esmeral dijo que las empresas de la capital del Cauca han accedido a recursos para aumentar su productividad y cubrir sus necesidades de modernización. Estos créditos se destinaron para el crecimiento de sus negocios.

Invitó a los empresarios del departamento a seguir contando con los recursos del Banco para adelantar inversiones que aumente su capacidad de producción, actualice las tecnologías usadas en el proceso productivo o de comercialización, es decir, inversiones en procura de la modernización de su empresa e internacionalización.

Los interesados pueden comunicarse con la línea de atención y servicio al cliente Multicontacto – Bancóldex en Popayán, 836 8115; para el resto del país, el 01 8000 18 0710; o en la página web [www.bancoldex.com](http://www.bancoldex.com)

(Fin)